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24/SVV/1138 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Hoheitliches Logo und Stadtwappen 

Einreicher: 

Stadtverordneter Woelki, Fraktion Die Linke 
Datum 

22.10.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

06.11.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Das durch die Verwaltung vorgeschlagene neue Logo der LHP (P-Adler) soll als hoheitliches 
und als Marketing Logo gleichzeitig verwendet werden.  
Nach Aussage der Verwaltung soll das Logo aber nicht das Stadtwappen ablösen.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Wofür wird ein neues und teures hoheitliches Logo benötigt, wenn stattdessen weiterhin das 
Stadtwappen eingesetzt werden könnte? 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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